

Firmenvorstellung S&S elektrodesign



elektrodesign

IHRE LICHTEXPERTEN

Firma:	S&S elektrodesign
Adresse:	Bafflesstrasse 9
Ort:	9450 Altstätten
Kontaktperson:	Almir Semanic
Tel.-Nr.:	+41 71 246 06 06
E-Mail Adresse:	info@ssed-licht.ch
URL:	www.ssed-licht.ch
Branche:	Beleuchtungsgeschäft

Tätigkeit / Produkte:

Licht ist unsere Passion

Wir sind Ihre Lichtexperten im Rheintal und Ihre Ansprechpartner, wenn es um die Beratung, Visualisierung und Planung von Lichtlösungen aller Art geht. Wir wollen den Menschen in ihrer täglichen Umgebung das Gefühl von Geborgenheit und Wohlbefinden geben. Denn nur ein zufriedener Mensch ist ein glücklicher Mensch. Kundenzufriedenheit liegt uns am Herzen. Qualität und Flexibilität ist unser Stichwort. Nebst unserem Kerngeschäft setzen wir auf den Vertrieb von international renommierten Top-Marken.

Ob Privatkunde, Architekt, Elektriker, Schreiner oder gewerbliche und industrielle Installationen, wir sind für Sie da. Angefangen vom Konzept über die Realisation bis hin zum Controlling und darüber hinaus, wir begleiten Sie und stehen Ihnen gerne beratend zur Seite.

Firmengeschichte:

Licht als Passion entdeckt

Licht fasziniert den Inhaber Almir Sematic bereits seit seiner Ausbildung zum Elektriker. Nach seinem Lehrabschluss bildete er sich weiter und merkte rasch, dass Licht für ihn nicht nur eine Faszination ist, sondern es zu seiner Leidenschaft wurde.

Das Potenzial des Lichts in die Welt hinauszutragen, die Menschen dafür begeistern, dass Licht viel mehr ist als eine gewöhnliche Lampe und Licht ein Gefühl von Geborgenheit und Wohlbefinden übermittelt – diese Visionen und eine grosse Portion Mut haben Almir Sematic dazu bewogen im Jahr 2014 die S&S elektrodesign zu gründen.

Etwas zu tun, das man liebt und es so zu tun, wie man es gerne tut – dies war sein Grundgedanke für die Entstehung seines Unternehmens.

Deshalb sind wir dem AGV Rheintal beigetreten:

Als Arbeitgeber von mittlerweile fünf Arbeitnehmern schätzt die S&S elektrodesign es auf eine Plattform und auf ein Netzwerk wie die AGV zurückgreifen zu dürfen. Der Erfahrungsaustausch, die Standortstärkung des Rheintals sowie die Nutzung gemeinsamer Synergiepotenziale ist für unser Unternehmen äusserst wertvoll.